



Teoría de la Conspiración

Hugo Aguilar Ortiz, quien obtuvo su constancia como ministro electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), negó que su triunfo se deba a la influencia de los denominados “acordeones” –listas impresas con nombres de candidatas distribuidas durante la jornada– y resaltó que fue el voto ciudadano el que lo llevó a la Corte. Al respecto comentó que, al revisar los resultados, se observa una brecha significativa en el número de votos, lo cual le hace creer que no hubo influencia indebida. “Cada quien hizo trabajo en campo, llevó su propuesta, y los votos que recibimos son del pueblo. Nadie nos impuso”, enfatizó.

También aclaró que no sabe quién elaboró esos listados, pero aseguró que su campaña consistió en recorrer comunidades, dialogar y presentar propuestas, lo que generó el respaldo popular. Sobre la validez de casillas, Aguilar sostuvo que no se invalidó ninguna, sino que simplemente no fueron tomadas en cuenta ciertas mesas por “razones técnicas”. Añadió que esas observaciones pasarán al Tribunal Electoral, que será el encargado de resolverlas. Hugo Aguilar Ortiz afirmó que esta nueva composición promete una Corte “abierta, dialogante, que escuche al pueblo”, y enfatizó su compromiso con una justicia cercana, social y sin sesgos.

El ministro electo informó que ya mantiene contactos con la actual presidenta de la Corte, Norma Piña, para asegurar una transición fluida hacia su toma de protesta programada para el 1 de septiembre. Asimismo, aseguró, junto con sus colegas electos, que su legitimidad

radica en el apoyo popular, y señaló que su labor se regirá por un enfoque social, imparcial y con compromiso ciudadano desde el primer día.

El arribo de Hugo Aguilar a la SCJN representa un momento histórico, al combinar una elección inédita por voto ciudadano, una reasignación de composición con diversidad cultural, y el desafío de asegurar su legitimidad ante cuestionamientos. Su recepción ante la opinión pública dependerá de su capacidad para gobernar con transparencia, atender las investigaciones en curso y honrar su compromiso con el pueblo.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx